

En Altavista quedará el segundo vivero municipal

La Alcaldía optó por no reubicar el vivero del barrio Castropol, sino que más bien construirá otro en el corregimiento vecino. Este mes entrará en licitación.

Arriba, el lugar donde quedará el nuevo vivero. Abajo, el vivero de Castropol. Fotos Edwin Bustamante

✚ CORREGIMIENTO DE ALTAVISTA

■ Por Jessica Serna Sierra
jessicas@gente.com.co

Hace 8 meses la Secretaría de Infraestructura Física anunció el traslado del vivero municipal desde el barrio Castropol, en El Poblado, hasta el sector La Tragedia, en la vereda Buga, del corregimiento Altavista. Pero aún no hay señales de la obra.

El mes pasado la subsecretaria Silvia Gómez le dijo a Gente que el vivero no será trasladado de su sede actual —se había dicho que el lote sería parte de pago por el predio donde se ubicó Telemedellín—, sino que en Altavista se construirá otro más.

La obra se ejecutará en convenio con la Empresa de Desarrollo Urbano (Edu) y con ella se pretende “promover el crecimiento y desarrollo de nuevas especies de plantas que le aporten a la estrategia de reverdecimiento de la ciudad”. Este plan contempla 30 corredores verdes (entre ellos el de la quebrada Altavista), en los que se sembrarán 20.000 árboles y habrá una inversión cercana a \$ 4200 millones.

Paula Andrea Palacio Salazar, jefa de ese despacho, informó que el proyecto “se encuentra finalizando fase de estructuración para ser licitado en abril” y su ejecución tomará unos 3 meses. El terreno del nuevo vivero, según señaló la secretaria, tiene características especiales de topografía y accesibilidad, por eso será una obra liviana con su respectivo sistema de riego.

Esa área de 140 hectáreas, donde antes se encontraba el estadero La Tragedia, fue adquirida por el Municipio en el 2009 para proteger su cuenca hídrica, y ahora es un lote anexo al parque de Las Cometas. Debido a que el lugar era utilizado para la ganadería extensiva, en 2010 se inició un proceso de reforestación con 150 especies, entre las que había cedros, robles, siete cueros y uvitos de monte.

Para el edil Yohny Acevedo la importancia del nuevo vivero, que tiene un presu-

puesto de \$ 300 millones, radica en que este podría ser el inicio de un “aula-granja ambiental, que serviría para generar empleos locales y sensibilizar sobre el medio ambiente”.

Cabe recordar que el vivero municipal se creó por el Acuerdo 38 de 1940, con un área de 15 cuadras en la colonia de mendigos del barrio Belencito. De allí pasó a un lote

de 28.000 metros cuadrados en Villa Carlota y en 2006 llegó la calle 17 # 40B-250, donde se encuentra actualmente.

Este espacio está encargado de apoyar los procesos de arborización y paisajismo de la ciudad, en especial los dirigidos a zonas verdes públicas, y presta el servicio de donación de plántulas y asesoría para la siembra que nutre la silvicultura urbana ■



EN EDICIONES ANTERIORES

Anunciamos la llegada del vivero municipal a la vereda Buga, del corregimiento vecino.



Edición del 22 al 28 de septiembre



El proyecto vial impacta a 74.000 familias de las comunas de Belén y Guayabal.
Foto **Santiago Mesa Rico**

EN CONTEXTO

Rodeo Alto es un sector del barrio La Hondonada, de Belén, que cuenta con 25 urbanizaciones residenciales y unos 24.000 habitantes. Con un área total de 462.119 metros cuadrados, la destinación a equipamientos es de aproximadamente 16.000 metros cuadrados. Según datos del Departamento Administrativo de Planeación, el barrio cuenta con 4 de ellos: el lote de servicios colectivos públicos en Colinas del Rodeo, la Institución Educativa Capillas del Rosario, la placa polideportiva La Capilla y la sede servicios comunales de la urbanización Rodeo San Simón.

ciudades que han hecho los vecinos de este y otros sectores de Medellín.

LA PROMESA DE UN CAI MÓVIL

El concejal Moncada recordó que las problemáticas de Rodeo Alto comenzaron a discutirse desde 2014, cuando algunos vecinos se quejaron porque “los maleantes estaban sacando a damas y niños de las piscinas” de las urbanizaciones del sector. El corporado dijo que uno de los primeros logros desde esa época fue el Cai móvil, cuya presencia y efectividad siguen solicitando los vecinos.

Sobre esto, el coronel Héctor Adolfo Mora, comandante operativo, dijo que se encargaría de llevar un vehículo que estuviera al servicio de la comunidad, dando ronda y perifoneando el teléfono al que podrían comunicarse los vecinos para denunciar. En su concepto, los problemas de inseguridad en el sector no son generados por sus residentes, sino por grupos de zonas aledañas, por eso se ha enfocado en lugares como el Manzanillo y Belén Rincón.

El comandante aseguró que priorizó el cuadrante de este barrio, lo que quiere decir que “bajo ninguna circunstancia se podrá

retirar, sino que tendrá que ser reforzado cuando las condiciones así lo permitan”.

Por su parte, la subsecretaria de Espacio Público, Beatriz Villegas, aseguró que en el sector se han identificado 9 ventas ambulantes, de las cuales 4 están reguladas con los permisos vigentes desde 2011. De acuerdo con ella, estas son acompañadas por la subsecretaría “con la invitación y sensibilización para que se regulen o formalicen su actividad”. La funcionaria dijo que en 3 visitas realizadas durante el primer trimestre del año, se efectuaron retenciones al encontrar pisos sucios con grasa o mala cadena de conservación en los alimentos.

Luz María Múnera, concejal de la segunda bancada citante, expresó que se debía revisar la posición de la ciudad frente a la aplicación de los instrumentos del Pot en barrios como Rodeo Alto o la Ciudadela Occidente, adonde la Alcaldía no logra llegar con los equipamientos que debe. El secretario de Control y Gestión Territorial se pronunció al respecto, asegurando que tras hacer una revisión en las curadurías pudo concluir que no existen proyectos de vivienda a futuro en el sector, además de los 4 que hoy se están construyendo ■

8

meses es el tiempo de ejecución de la segunda etapa de la vía de acceso a Rodeo Alto.





Audivel
Especialistas en audiología desde 1981

¿QUIERES SABER SI TIENES UNA BUENA AUDICIÓN?

¿Es difícil seguir una conversación en un lugar concurrido?
¿Frecuentemente pides que te repitan o te hablen más duro?

SI TU RESPUESTA ES: SI ✓

Te realizaremos valoración auditiva gratuita, presentando este recorte en nuestra institución.

www.audivel.com.co
Teléfono: +57 (4)231 3555

Dirección: Calle 54 # 45 - 63 Edificio Centro Caracas # 1 Of. 402
E-mail: info@audivel.com.co
Medellín (Colombia)

(Válido hasta el 30 de Abril de 2018)

NIGILADO
SUPERTRANSPORTE

SOTRAURABA S.A.
SOCIEDAD TRANSPORTADORA DE URABÁ S.A.

Tradición y Futuro



Servicio integral de transporte terrestre de pasajeros y encomiendas entre Medellín y las regiones de Urabá y Occidente Antioqueño.



Consulta rutas, horarios y tarifas en www.sotauraba.com